



► PEREKONOMIAN RAKYAT

## Berdayakan UMKM lewat Pasar Ramadan Jalan Kerto

Pemerintah Kelurahan Muja Muju, Kemantren Umbulharjo, berkolaborasi dengan pemuda RW11 membuka Pasar Ramadan di sepanjang Jalan Kerto, Muja Muju. Selain untuk mewedahi masyarakat setempat yang ingin berburu-menu berbuka puasa, pembukaan Pasar Ramadan ini juga untuk memberdayakan UMKM. Lurah Muja Muju, Aris Sukrisna mengatakan Pasar Ramadan yang berada di

Jalan Kerto itu dibuka pada 15 Maret 2024. Pasar itu buka sekitar pukul 15.30 WIB sampai 19.00 WIB. Kegiatan yang digagas oleh pemuda RW11 itu diharapkan bisa berkelanjutan dan digelar setiap Ramadan. "Harapan kami pasar ini bisa menjadi ikon ke depannya sebagaimana Pasar Ramadan yang ada di tempat lain," katanya. Aris menjelaskan, cikal bakal Pasar Ramadan Muja



Muja awalnya merupakan pasar minggu pagi atau biasa disebut *sunmor*. Setiap minggu selalu ada pedagang yang berjualan di lokasi itu. *Event* itu kemudian terhenti lantaran masuknya bulan Ramadan dan dilanjutkan oleh pemuda setempat lewat Pasar Ramadan. "Jadi selama

libur dimanfaatkan dan bisa diikuti oleh pedagang *Sunmor* juga," kata Aris. Setelah mengantongi izin dari berbagai pihak, Pasar Ramadan dibuka oleh Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo beberapa waktu lalu. Puluhan pedagang UMKM terlibat dengan menjual aneka makanan kekinian dan juga khas Jogja untuk berbuka puasa. "Antusiasme masyarakat cukup tinggi pas pertama kali dibuka. Semoga dengan

promosi yang bagus akan semakin ramai," katanya. Pasar Ramadan Muja Muju akan dibuka sampai 29 Maret 2024. Meskipun pertama kalinya digelar, Aris berharap para pemuda bisa meneruskan *event* itu pada bulan puasa tahun-tahun mendatang. "Jalan Kerto ini dua arah yang sekarang dibuat menjadi satu arah sangat strategis untuk dibuat *event* seperti itu," katanya. (Yosef Leon Pinksier\*)



**Suasana pembukaan** Pasar Ramadan di Jalan Kerto, Kelurahan Muja Muju, Umbulharjo, beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005